

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung.



Die neue Eisenbahntarif-Politik.

Man sollte allgemein, daß mit dem Inkrafttreten des neuen Eisenbahntarifs die in der letzten Sitzung des Bundesrats...

Da dem jetzigen Finanzminister das volle Verständnis für die wirtschaftliche Bedeutung der Regelung der Eisenbahntarife...

Bei dem beherrschenden Einflusse, welchen unsere Staatsbahnverwaltung seit der Verstaatlichung auf den Staatshaushalt ausübt...

Die neue Eisenbahntarif-Politik ist in dieser Beziehung in der Lage, die hergebrachten Prinzipien der weichen Tarifpolitik...

erwogen werde, dem Staatsministerium die Beschlußfassung in wichtigen Tariffragen vorzubehalten, befürchten, daß hierbei noch mehr als bisher der augenfällige fiskalische Vorteil gegenüber dem...

In der nächsten Zeit wird sich zwar bereits mit einer gewissen Resignation an den weitläufigen Aufwandsplan und an den damit verbundenen langwierigen Beschlußfassung unserer Staatsbahnverwaltung...

* Kaiser Wilhelm hat, wie uns heute aus Windsor telegraphisch wird, sein Verbleiben, das ihn in Lebensgröße in englischer Admiraluniform darstellt, der Königin Victoria zum Geschenk gemacht...

In der Verhinderung der politischen Verhandlungen zwischen Kaiser Wilhelm und Bismarck, die seit dem 1. März bekannt, daß er mehr als volle Sympathie für den Dreikönig begehrt...

* Bei dem großen Interesse, welches die Entwicklung der Beziehungen innerhalb der sozialdemokratischen Partei begrifflich erregt, und angesichts der Auseinandersetzungen...

welche zwischen zwei so angehenden Führern dieser Partei, wie die Herren Bebel und v. Vollmar es sind, stattgefunden haben...

Seine neuliche Rede habe Hoffnungen erweckt, daß auf dem Boden der heutigen Verhältnisse die Partei etwas erreichen könne, und seine Verlon sei deshalb maßlos angefallen worden...

Nun habe er jüngst auch über die äußere Politik gesprochen, und hier sei über seine Auffassung der allerbekanntesten Thesen gesprochen worden. Bekannter weilt man aus dem Verfall der Sozialdemokratie...

Aus all den Streitigkeiten geht für den unbesorgten Beobachter hervor, daß die Angelegenheiten, welche mitten in den Verhältnissen...

Kritische Reisebriefe für das Berliner Tageblatt.

LXV. (Nachdruck verboten.)

Wetz II.

Die Umgestaltung der Garnison von Wetzring vollzieht sich mehr und mehr geistig, äußerlich, namentlich in Bezug auf bauliche Einrichtungen...

Wundermittel haben nicht einmal den Trost, in die Vororte führen zu können, da die Trambahn-Verbindung weder angenehm noch sicher ist...

Witten die Offiziere schon in den Garnisonstädten der altpreussischen Lande eine mehr oder minder geläufige Gesellschaft, so ist das hier, in der halbfranzösischen Grenzfestung...

Für das sommerliche Ansehen des Offizierskorps ist in den letzten Tagen der von der Wetzring umflossenen Pulver-Jetzt' gelangt, welches das offener konzentriert sind...

Mit den Soldaten verdrängt sich im übrigen die Bevölkerung, die einseitige und die zugehörige, recht gut. Die Garnison nähert viele Kleinwägen, fällt Restaurants, Kneipen und Ballotale, sucht und findet in Gestalt von Offiziersburden, Erdwohnungen u. s. w. engeren...

Der deutsche Bevölkerungsgewinn gestaltet sich auf diese Art immer bunter, und die Objekte des weiten deutschen Vaterlandes und seiner weiteren Vaterland sind fast vollständig vertreten. Es sieht kein Weiser...

Abim, sondern eine Musterkarte aller Dialekte, vom Westfälischen Platt bis zum volksreichen Jargon der bairischen Hofsprache...

Namentlich ist die Volkswirtschaft des Straßenspiels und die Lebensgewohnheiten der Stadt durchaus gemischt und eigenartig. Das etwas laute und unruhige Wesen des Franzosen, ist ein Parier...

Wunt und gemischt geht es auch in den belebtesten Restaurants her, namentlich in den zahlreichen Ausläufern von Münchener Pflanz...

Wunt und gemischt geht es auch in den belebtesten Restaurants her, namentlich in den zahlreichen Ausläufern von Münchener Pflanz...